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平成 28年 第 6回大河原町教育委員会定例会会議録 

１ 招集日時  平成 28年 6月 24日（金） 午後 3時 

 

２ 招集場所  大河原町役場 議員執務室 

 

３ 出席委員  舟山幸枝委員長、一盃森広志委員、丹羽宜博委員、古山陽子委員、齋一志教育長 

 

４ 説明のため出席した者 

   教育総務課長 尾形 彰、生涯学習課長 大槻 文彦、学校教育専門監 千葉 英一 

 

５ 開  会  午後 3時   

 

６ 平成 28年第 5回教育委員会定例会会議録の承認について  

   舟山委員長 （委員全員に諮って）承認する。  

舟山委員長、丹羽委員 署名。 

 

７ 平成 28年第 6回教育委員会定例会会議録署名の委員指名について 

   舟山委員長  古山委員、齋教育長を指名する。 

 

８ 教育長報告 

（１） 一般事務報告 

報告第６号 平成２８年第２回大河原町議会定例会（６月会議）の結果について 

（教育総務課長、生涯学習課長説明） 

 平成２８年第２回大河原町議会定例会（６月会議）の結果についてご説明申し上げる。 

   資料は 1ページから 13ページである。（詳細は資料参照） 

舟山委員長 （委員全員に諮って）承認する。 

 

（２） 専決事務報告 

報告第３号 専決処分の報告について 

      （平成２８年度大河原町一般会計補正予算（第２号）） 

（教育総務課長、生涯学習課長説明） 

 平成２８年度大河原町一般会計補正予算（第２号）についてご説明申し上げる。 

   資料は 14ページから 16ページである。（詳細は資料参照） 

舟山委員長 （委員全員に諮って）承認する。 
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９ 議事 

    ※なし 

 

 １０ 協議  

    協議第１号 大河原町教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行状況についての点検及び評価

について 

    （教育総務課長説明） 

      大河原町教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行状況についての点検及び評価について 

ご説明申し上げる。 

   資料は 17ページから 19ページである。（詳細は資料参照） 

  舟山委員長 （委員全員に諮って）承認する。 

 

１１ その他 

（１） 教育長報告 

（説明者：齋教育長） 

資料は別紙資料（校長会資料）である。 

Ⅰ事務局 各学校の動き 

 １ 多くの表彰者が感動を与えた 明日青総会 

    5月 31日（木）13：00 

    善行・篤行表彰者 15名 過去最高  

 ２ 大河原町子ども会育成会協議会総会 

 ３ 柴田郡中学校陸上大会 

    大河原中学校 男子・女子 ともに優勝 

    金ケ瀬中学校 男子 入賞 

   ４ 大河原町議会の動き 

      6月 8日（金）全員協議会 全員に「寿限無」配布と説明 

      一般質問 

       丸山議員「絵本のコーナー」の今後について 

       佐久間議員 障害を持つ児童たちへ今後の町の対応方針 

       岡崎議員 子供会への加入状況 不登校、いじめ、教育相談、子どもの権利について 

       佐藤貴久議員 不登校及び予備軍の児童生徒、ケアハウスについてほか 

   ５ 標準学力テストの結果 

（１） 標準学力テスト 

  ＜小学校＞ 

   国語、算数とも２年生を除き、全国平均を上回る 

  ＜中学校＞1年生・3年生 

  国語、算数とも１年生が全国平均を大きく上回り、３年生国語は平均並み、数学は大き

く落ち込んだ。数学の落ち込みはここ数年の課題。課題の分析と対策を図る。 
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６ 算数チャレンジ大会に期待 

   県の大会には限られた人数しか出場できない。 

7月 26日（火）午前９時～町の大会を開催。楽しみながら算数・数学の力量アップを。 

７ 子どもの心のケアハウスの活用 

８ 不登校対応、ここからが本番。年々減少している。夏休み明け対策強化。 

９ 初任者、転入者の動向把握を 

 

  Ⅱ指導計画・授業の進め方 

１ 指導計画は一か月分早く進んでちょうどいい 正確な記録を取っておくこと。 

２ 重点化とスピード 

３ 教師が教えること 大海の一滴 

４ 教師の意識を如何に高めていくのか 

 

Ⅲ 子どもの命を守り、教員を守るために・・・ 

   プール事故防止対策 

 

Ⅳ 管理職選考試験 

    

Ⅴ 学校事故防止 

  万引き 初期指導が大事。厳しい指導を。 

 

 その他  

 ・大河原中学校  大河原町採用任期付教職員 体調不良の為退職。後任決定。 

 ・大河原小学校  いじめ報告あり。５年生女子。終息に向かっている。 

 ・ＮＰＯ スポーツ振興アカデミー理事長 退任。後任の準備。 

 ・大河原南小学校  病気休暇中職員が復帰プログラム受講中。 

 ・ケアハウス運営順調 定期的に利用する児童生徒あり。今後は家庭訪問も実施。 

 ・教科書採択  今年度は一般図書採択の年。今年から３年間大河原町が事務局。教科書展示を 6

月 17日から２週間実施している。教育委員の皆さんにもぜひご覧いただきたい。 

（質 疑）    

舟山委員長  教員の方の体調不良が心配である。 

 丹羽委員   いじめの問題の動向は。 

 教育長  家庭の環境が複雑であるため、家庭訪問等なかなか実施できない。いじめられる

子も周りの子をはたいたりして、トラブルになっている。 

 丹羽委員    状況がひどい場合は警察や児童相談所に連絡すべきではないか。 

 舟山委員長   いじめる子は特定の子をいじめているのか。 

 教育長     特定の子をいじめている。 
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 古山委員    警察の協議会に出席した時に、警察も相談人員を増やしているので対応できる体

制をとっていると聞いている。 

 丹羽委員    学校の先生方だけでなく、関係者の方だけでなく第三者の機関、例えば警察にも入

ってもらった方がよい。 

 教育長   ご意見ありがたく頂戴し、適宜対応していきたい。 

 舟山委員長   算数チャレンジ大会の町内大会開催、素晴らしい。 

 専門監  県の大会は、学校の選抜チームが出場するため、参加人数に限りがある。町の大

会には多くの子どもたちが参加する予定。 

  舟山委員長   たくさんの子どもたちが参加して頑張ってもらいたい。  

 

（２）各課長報告   

（説明者：教育総務課長、生涯学習課長） 

７月の行事予定を説明申し上げる。別紙資料である。 

 

   

１１ 次回教育委員会の開催日程について 

舟山委員長  次回の定例会は、平成 28年 7月 21日（木）午後 2時から開会する。 

        

１２ 閉会宣言  午後 4時 42分     

 

平成 28年 7月 21日 

      署名委員 

 

      署名委員 


